

Tropas sirias expulsan a terroristas y ocupan campos de gas cerca de Palmira



Damasco, 27 abr (RHC) El Ejército sirio liberó los campos de gas de Al Shaer, ubicados al noroeste de Palmira, luego de 72 horas de combates con terroristas del Estado Islámico, Daesh en árabe, confirmaron fuentes militares.

Encabezados por la recién creada Quinta Legión de fuerzas de asalto, entrenadas por Rusia y la 19 división de tanques, la ofensiva permitió tomar las colinas que rodean el campo y asegurar el flanco norte con significativas presiones sobre territorios del Daesh al este de regiones de las provincias de Hama y Homs, precisa Prensa Latina.

En un notable esfuerzo logístico y de apoyo, el Ejército tomó el control de las instalaciones de la Compañía de Gas de Shaer, y pavimentó el camino para que sus unidades ingresaran al yacimiento y forzaran a los islamistas a retirarse.

De acuerdo con las fuentes, estos resultados en el terreno de combate permiten al Ejército avanzar unos 50 kilómetros a través de un terreno desértico poco poblado que no ha estado bajo control gubernamental desde el 2014.

Asimismo, no sólo salvaguarda al legendario oasis histórico de Palmira sino que también aseguraría la línea de suministro de Aleppo de una vez por todas, precisaron las fuentes.

Desde el 2014 los combates han sido continuos en la región que abarca, además, otros campos de gas como los de Arak, Dubayat, Hail, Hayan, Jihar, al-Mahar, Najib, Sukhneh y Abi Rabah.

Según los datos, desde esa fecha a la actualidad, los terroristas del Dasesh sufrieron unas dos mil bajas y decenas de vehículos artillados y puntos fortificados, mientras las unidades del Ejército sirio llegaron a cerca de 500.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128221-tropas-sirias-expulsan-a-terroristas-y-ocupan-campos-de-gas-cerca-de-palmira>



Radio Habana Cuba